## Social Media Kampagne der KAB zu Pflege

Bei der FrauenSommerakademie der KAB um Juni 2024 unter dem Thema "Fair-sorgen und fair-sorgt-werden" haben sich die österreichischen Teilnehmerinnen Gedanken gemacht, wie dem Thema noch weiter Aufmerksamkeit entgegengebracht werden kann.

Daraus ist eine Social Media Kampagne entstanden, die am besten an möglichst viele Menschen weiterverbreiten. Also bitte teilen, teilen, teilen 😌

Facebook: Katholische Arbeitnehmer:innen Bewegung Österreich

Instagram: kab oe





Die KAB ist auch Teil des fair!sorgen Netzwerkes, daher haben wir auch dieses Logo verwendet.

## Wir freuen uns auch auf Rückmeldung!

Vielleicht fragt wer nach – dann gerne auf die <u>KABOE Website</u> verweisen – da sind die Pressemeldung und die Resolution auf der Titelseite.

Rückmeldungen gerne an:

KABÖ: kab.office@kaoe.at

KAB ED-Wien: <u>ka.arbeitnehmer@edw.or.at</u>

KAB OÖ: kabooe@dioezese-linz.at